

Publié le 05/04/2018 à 03:52,

# Première étape du Challenge été de Pétanque Sport Adapté 2018

## Autres sports



## Première étape du Challenge été de Pétanque Sport Adapté 2018

Le 28 mars, la Pétanque Cajarcoise organisait la première étape du Challenge été Pétanque Sport Adapté 2018.

Ce premier tournoi du challenge devait se jouer au boulodrome de **Cajarc** mais le repli au boulodrome couvert de Figeac a été organisé pour éviter de jouer sous la pluie. Une cinquantaine de personnes a pris part à deux parties de pétanque en triplettes. Les équipes ont été constituées en mélangeant trois personnes d'établissements différents afin de favoriser le partage et l'échange.

Chaque triplette a eu la chance d'avoir un pétanqueur bénévole pour la guider dans son jeu. Tout le monde fut ravi de cette journée.